

POLÍTICA INFORMATIVA PARA EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

POLÍTICA INFORMATIVA EN MATERIA DE DATOS PERSONALES: FALLECIMIENTO Y SITUACIONES ESPECIALES

Responsable del tratamiento

AROGESTIÓN AHORRO-JUBILACIÓN, EPSV

Domicilio: P°. José María Arizmendiarrieta 1, CP 20500, Arrasate-Mondragon (Gipuzkoa).

N.I.F. V20658365 Teléfono: 943 79 01 00

DATOS DE CONTACTO DEL DELEGADO DE PROTECCIÓN DE DATOS

Correo electrónico: dpo@lagunaro.es

Finalidad del tratamiento

Los datos se tratarán para la gestión de las prestaciones de las personas socias de número u ordinarias fallecidas:

- En el caso de fallecimiento de la personas socias de número u ordinarias, bien con este carácter o bien como perceptor de la prestación, el beneficiario o beneficiarios designados por aquél percibirán, en forma de pago único, el derecho acumulado que tenga constituido en el momento del fallecimiento.
- Situaciones especiales: Si no se hubieran designado beneficiarios, éstos serán, y por el orden que se establece, el cónyuge o pareja de hecho, descendientes, ascendientes, y en ausencia de todos ellos, quienes resulten herederos, de acuerdo con la legislación vigente.

Legitimación del tratamiento

Los datos de las personas beneficiarias de la prestación se tratarán en base al cumplimiento de obligaciones legales, de conformidad con el artículo 6.1.c) del Reglamento General de Protección de Datos y la Ley 5/2012 de 23 de febrero, sobre Entidades de Previsión Social Voluntaria y demás normas que la desarrollan.

Origen de los datos

Los datos proceden de la propia persona interesada y, en su caso, de los socios protectores y LagunAro EPSV.

Comunicaciones de sus datos

Los datos se comunicarán a las organizaciones públicas o privadas que sean necesarias para dar cumplimiento a las obligaciones legalmente establecidas, , de conformidad con el artículo 6.1.c) del Reglamento General de Protección de Datos.

Asimismo, los datos personales serán tratados por LagunAro Servicios S.Coop., por la empresa proveedora del servicio de destrucción de papel y cualesquiera otros que se requieran para la correcta gestión de la prestación, por cuenta y siguiendo las instrucciones de Arogestión.

Transferencias internacionales

No están previstas transferencias internacionales de sus datos personales.

Conservación de los datos



Los datos se conservarán mientras sean necesarios para realizar el pago de la prestación y durante los periodos de prescripción de las posibles responsabilidades que se pudieran derivar del tratamiento de los datos.

Derechos

Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y de portabilidad de sus datos, de limitación y oposición al tratamiento, así como a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos, cuando procedan, ante la Persona Delegada de Protección de Datos de Lagunaro, en la dirección de correo electrónico dpo@lagunaro.es o dirección postal P°. José María Arizmendiarrieta 1, CP 20500, Arrasate-Mondragon (Gipuzkoa). Si considera que el ejercicio de sus derechos no ha sido satisfecho, tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.

Medidas de seguridad

Los datos serán tratados de forma confidencial y se aplicarán medidas técnicas y organizativas apropiadas, incluida la protección contra el tratamiento no autorizado o ilícito y contra su pérdida, destrucción o daño accidental, para garantizar un nivel de seguridad adecuado al riesgo.